

KONTAKTFORMULAR

Sie haben Interesse einen Stadt- oder Hochzeitsbaum zu sponsern.

Bitte setzen Sie sich mit uns in Verbindung:

telefonisch: _____

per Mail: _____ @ _____

postalisch: _____

Name _____

Straße _____

Ort PLZ _____



Mein Stadtbaum



....selbst gepflanzt!

Weitere Informationen

finden Sie auf unserer Internetseite:
www.dn-sb.de

oder schicken Sie uns eine Mail an: s.fuchs@dn-sb.de

Stichwort: Mein Stadtbaum



Dürener Service Betrieb

Grünunterhaltung/ Forst

Dürener Service Betrieb
Paradiesstraße 17, 52349 Düren

Telefon 02421 - 94 34 411
Fax 02421 - 94 34 7411
email s.fuchs@dn-sb.de
Internet www.dn-sb.de





Eine gute Tradition!

Einen Baum als Symbol der Zukunft und Zeichen für Beständigkeit und Wachstum zu pflanzen ist eine gute alte Tradition. So wurde

in Mitteleuropa zur Geburt eines Kindes und anlässlich einer Hochzeit traditionell ein Baum gepflanzt. Solche Familienbäume finden sich noch heute auf alten Höfen und stehen für die Stärke und den Zusammenhalt einer Familie und Gemeinschaft.

Pflanzen Sie

Ihren persönlichen Stadtbaum!

Möglich ist dies rund um die Anlage von Schloss Burgau und innerhalb bestehender Alleenstrukturen sowie weiteren ausgewiesenen Flächen.

Jeder Sponsor erhält seitens des DSB eine Plakette oder Schild, das an „seinem“ Baum angebracht werden kann. Die Namen der Sponsoren werden auf Wunsch in die „Baum-Rolle“ der Stadt Düren aufgenommen.

Was kostet es

Die Kosten für einen Baum liegen pauschal bei 350,00 €. Sie beinhalten von der fachkundigen Beratung, über die Beschaffung und Pflanzung auch den zunächst notwendigen Baumschutz, die Aufwuchspflege sowie eine Urkunde als Erinnerung.

Sollte ein Baum einmal nicht anwachsen sorgt der DSB für Ersatz.



Mein Stadtbaum

Mein Hochzeitsbaum

Mein Familienbaum

- Pflanzen Sie Ihren persönlichen Wunschbaum im Dürener Stadtgebiet !
- Erfreuen Sie sich an der Lebenskraft Ihres Stadtbaumes!
- Fördern Sie hiermit die Grüne Lunge der Stadt!

Die Idee!

Auch heute freuen sich junge Brautpaare, frisch gebackene Eltern oder Naturliebhaber über ein Symbol Ihrer Zusammengehörigkeit und Naturverbundenheit. Ein Baum, den man für seine Stadt selber pflanzt, versinnbildlicht Gemeinschaft und Verbundenheit. Die Idee ist, jedem diese Möglichkeit zu geben.



Wie funktioniert es?

Ganz einfach! Schreiben Sie uns per Mail oder Post. In einem persönlichen Gespräch werden wir Ihnen verschiedene Baumarten (z.B. Ahorn, Eiche, Kastanie oder Baumhassel) vorstellen sowie den möglichen Standort absprechen.

Den Pflanztermin teilen wir Ihnen frühzeitig mit, wobei es hierbei zu wetterbedingten Verzögerungen kommen kann.

